

04.12.2025
96/25

**„Im Ehrenamt kann sich jeder einbringen“
Landtagspräsidentin Wallmann besucht ehrenamtlich
betriebenen Bücherbasar in Wiesbaden**

Zum Tag des Ehrenamts hat Landtagspräsidentin Astrid Wallmann den Bücherbasar in Wiesbaden besucht und sich dort mit den ehrenamtlich tätigen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern ausgetauscht.

„Der Basar lebt vom ehrenamtlichen Einsatz und verbindet dabei Engagement gleich in mehrfacher Hinsicht: Er ist ein soziales Projekt, das die Gemeinschaft stärkt, und er leistet einen Beitrag zur Nachhaltigkeit“, sagte die Parlamentspräsidentin. „Es ist die Initiative aller gefragt, wenn es darum geht, Gutes in der Gesellschaft zu bewirken. Im Ehrenamt kann sich jeder mit seinen jeweiligen Talenten und Fähigkeiten einbringen.“

Einsatzmöglichkeit für Menschen mit Beeinträchtigungen

Der Bücherbasar im Stadtteil Mainz-Kastel wird seit 2020 von der Werkgemeinschaft e.V. organisiert und bietet Menschen mit einer Beeinträchtigung eine regelmäßige Beschäftigung. Neben den Festangestellten, die im Basar tätig sind, prüfen ehrenamtlich Beschäftigte die gespendeten Bücher, preisen sie aus, präsentieren sie im Basar und verkaufen sie vor Ort. Parallel dazu betreiben sie einen Online-Shop. Der Bestand umfasst insgesamt etwa 20.000 Bücher sowie CDs, DVDs und Spiele. Die Werkgemeinschaft Wiesbaden e.V. als Trägerin des Projekts setzt sich für die Rechte von Menschen mit Beeinträchtigung ein. Der Bücherbasar wird zudem durch den Landeswohlfahrtsverband Hessen und die Landeshauptstadt Wiesbaden gefördert.

Pressestelle des Landtages

Telefon: 0611 350-306
E-Mail: pressestelle@ltg.hessen.de
Internet: www.hessischer-landtag.de

Pressesprecher: Benjamin Holler

Hessischer Landtag
Schlossplatz 1-3
65183 Wiesbaden



„Ehrenamtliches Engagement ist ein wichtiger Pfeiler unserer Gesellschaft.“

Frank Bous, geschäftsführender Vorstand der Werkgemeinschaft, sagte: „Der Bücherbasar zeigt, wie man hervorragend Wirtschaft und Soziales miteinander verbinden kann.“ Michael Schmidt, Vorstandsvorsitzender der Liga der Freien Wohlfahrtspflege in Hessen e.V., ergänzte: „Ehrenamtlich und freiwillig Engagierte leisten einen unverzichtbaren Beitrag für den sozialen Zusammenhalt und die Versorgungssicherheit in unserem Land. Sie unterstützen dort, wo staatliche und professionelle Strukturen allein nicht ausreichen, und machen Hilfe menschlich erlebbar. Ihr Engagement ist nicht nur ein wichtiger Pfeiler der Wohlfahrtspflege in Hessen, sondern unserer Gemeinschaft insgesamt“.

Hintergrund: Der Internationale Tag des Ehrenamts wird seit 1986 am 5. Dezember begangen. In Hessen engagieren sich rund 2,3 Millionen Menschen ehrenamtlich für andere und setzen sich für das Miteinander in der Gesellschaft ein. Als Dank für diesen Einsatz lädt Landtagspräsidentin Wallmann jedes Jahr Ehrenamtliche [zu einem Fest in das Schloss Biebrich](#) nach Wiesbaden ein.

Hinweis: Fotos des Termins stehen im Nachgang [auf der Webseite des Hessischen Landtages](#) für die Berichterstattung zu Verfügung.
